
文化講演会アンケート
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いい講演でした。劇の説明が楽しかった。同窓会の人だけでなく誰でも入れるのが良
かった。変面楽しかった。飾りもゲットしました。また観たいと思います。

初めて中国伝統芸能を観たので、はりきった声であったためビックリしました。しかし、と
ても違う文化に触れて良かったです

すばらしかったです。文化の発展・継承に尽力されていて感心致しました。

変面の動きがすばらしかったです

レベルが高いと思いました。初めてでしたが次回も参加したいです

また楽しい催しを楽しみにしております

すばらしい！　伝統芸能としてこれからも発展して欲しいです

楽しい講演会でした。分り易い説明が有り良かったです。ありがとうございました

大変すばらしかった。また見たいです
大変良かったです
感激しました
とても良かったです
good！！
大変面白く「拝見致しました

とても楽しく勉強しました

楽しかったです。ありがとうございました

初めての体験すばらしい芸術でした。同窓会世話役の皆さん感謝致します

海神の夏祭りで知った。入日神社

本日は中国の文化に少しだけでも知る事が出来勉強になりました。これからも今より親
しくなりたいですね

王文強さんかっこよくて歌が上手でしゃべりもできて頭もいい素晴らしい方です！もっと
中国の劇のことを知りたくなりました。ご活躍を祈っています。【ただ面が変わるのが変面
ではない】という言葉が印象的でした

中国劇は初めて観ました。声量ある大きな美声にびっくりしました。変面劇、初めて観て
感激しました。ありがとうございました

中国の京劇の他にいくつもあると初めて知った。こういう講演会も非常に楽しく満足でき
た。余り関係ないかも知れないが、災害時のボランティア経験者の体験談も聞いてみた
い

毎回すばらしい企画ありがとうございます。王さんの地元での活躍ますます増えることを
祈っています

今日は２度目の講演会/実演でしたがとても楽しめました。ありがとうございました

とても楽しかった。今後も期待しています。又来てね！

奥が深い文化を少しでも知れて良かったです

とても良かった。（中国の文化を少し知れたこと）



1

1

1

1

1

1

1

2

1

1

1

1

1

1

1

1

2

1

1

1

1

1

1

1

1

大変面白かったです。このような催しがこういった市民団体の手で盛大に行われること
ビックリしました。また、面白い企画をお願いします

楽しかったです。これからも宜しく

楽しかったです。これからもご活躍を心から応援いたします

滅多に観られないものを魅せていただきました。

とても良かった。これからも良い企画があればお願いします

マスター学院の授業で観てとても素晴らしかったので、再度観てとても良かったです

同窓会で今後も楽しい講演会を望みます。本日は良い思い出となりました

京劇の歌が一番日本に近いものを感じました。変面は以前テレビで見た事があったで楽
しみでした。素晴らしかったです

面白かった。異文化に触れる事が出来、とても良かったです。私も小さい時から能の世
界に入っていて、仕舞を中学生まで習っていた。昔、母の姉が上野の芸大で能を習い、
先生をしていたので一応学校らしき物は日本でもあったようですが、大体世襲制ですね

京劇と黄梅劇の違いについて理解できた。１２才からの修業とは驚きました。日本と学
びの違いなど、為になった。伝統を守っていくことは日中共通ですね。実演を交えての講
演ありがとうございました

楽しかったです。ありがとうございました。

変面すごかったです!

大変珍しくて初めて知りました。珍しい芸能には関心があります。

変面非常に良かった

素晴らしい企画でした。同窓会としては出来過ぎではないでしょうか？

中国の五劇ある事を知り価値があった。今後も多様な会をして貰いたい。役員の方に感
謝です

毎年楽しみにしています

いつも幹事さんご苦労様です

楽しかったです。又、別の講演会に参加したい

とても良かった。良いものがあれば又来たいと思いました

歌や落語も宜しくお願いします

京劇と黄梅劇その他との違いを知ることが出来て良かった。変面の実演が素晴らしく楽
しかった

本当に素晴らしかったです。又、機会があったらやって欲しいです

落語　歌声

興味深く聞きました。広報等で開催を教えて欲しい
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中国と日本の伝統芸能の共通点と違いを分かり易く解説して頂きありがたい。他の分野
での日中の共通点違いも知りたい。共通点と違いをお互い（それぞれの国）知ることは大
事だと思います

一流の役者としての風格があった。声の張りが素晴らしく、耳の遠い者にも伝わった。文
化講演会の出し物として最適だと思う

間近で拝見出来、初めてでしたが本当に良かったです

ありがとうございました。変面を実際に観て感動しました

中国伝統の事が良くわかりました。馬の乗り方の芸など変面は凄かったです。ありがとう
ございました。

大変興味深い講演会でした。ありがとうございました。来年も楽しい講演会を期待して
います。変面とても良かったです

今回は趣向を大胆に変えた演出、変面芸術の巧みさに驚嘆

中国に親近感を持ちました。印象が変わりました

文化講演会を定期的に継続してください。王文強さん素晴らしかったです

大変面白かったです。係りの方が皆様大変ご親切でした。ありがとうございました。

最高に良かった

このような貴重な機会を設けていただいてありがとうございました。又、よろしくお願いい
たします。

とても勉強になりました。楽しかったです。面白かったです。

大変興味があり、素敵でした。ありがとうございました。

初めて体験　とても良かったです

素晴らしかったです

とても良かったです

かつて市民大学校で学習した事を懐かしく思いました。頭の体操にもなりありがとうござ
いました。

今、中国に興味があるのでとても勉強になりました。変面　最高！ありがとうございまし
た。

大変充実して大満足。何より若い王文強さんの圧倒的な魅力に拍手です。日中の架け
橋になりますように。

とても感動しました
楽しかった。又、色々して欲しい。歌、音楽など

色気が凄かった

最高の講演会でした

今日は大変楽しかったです。又、このような会をよろしくお願いします

中国の文化素晴らしいです。楽しかった。何回みても（変面の仕掛けが）解らない
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今回の講演会を何で知りましたか？ 王　文強さんをご存じでしたか？
37 1 ７２人
4 2 １０人
25
47
9その他

今回初めて知った
他の講演会を聴いた

船橋市広報
ホームページ
会報
知人からの紹介

マスター学院の変面の回を欠席して見られませんでしたので、観にきました。間近で観ら
れて大感激です。舞ながら舞台から下りて頂いて最高！

素晴らしい企画ありがとうございました。中国へ行ったとき観ましたが、船橋で観られて
高齢者には嬉しいです

早く並んだ方が後の人の分席取りが見られた。講演者にはピンマイクをつけて貰う。両
手が使える

初めて観ましたが変面には大変感動致しました。ありがとうございました。椅子の配置を
互い違いにすると後方の方も見やすいです

変面ショーをYouTubeで見る事が好きです。いつか長崎のランタンフェスティバルへ行っ
て京介さんの変面ショーを観たいと思っていました。だた、いつも一緒に行った夫が亡く
なり、私自身も杖が無くては歩けません。スマホでこのサイトを見た時は嬉しかったです。
今日は久しぶりに電車とバスに乗り千葉市から来ました。ありがとうございました。


